



SLEP reconoció a once jóvenes con buen puntaje en la PAES

PROVINCIA DE VALDIVIA. Estudiantes de Valdivia, Lanco, Los Lagos y Panguipulli se reunieron con equipo directivo del Servicio Local de Educación Pública.

Once jóvenes egresados de establecimientos públicos que obtuvieron buenos puntajes en la PAES 2025, fueron reconocidos por el equipo directivo del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) de la Provincia de Valdivia.

Los estudiantes de Los Lagos, Panguipulli, Lanco y Valdivia destacaron por sus trayectorias académicas en sus respectivas comunas y todos alcanzaron más de 930 puntos en la reciente Prueba de Acceso a la Educación Superior.

Se trata de jóvenes del Liceo Bicentenario Ciudad de Los Ríos, Colegio Bicentenario de Música Juan Sebastián Bach y Liceo Rector Armando Robles Rivera de Valdivia. Además del Liceo Bicentenario de Excelencia Camilo Henríquez González, de Lanco; Liceo Bicentenario Alberto Blest Gana, de Los Lagos y Liceo Bicentenario de Excelencia Altamira de Panguipulli.

AUTORIDADES

La actividad fue encabezada por el director ejecutivo del SLEP Juan Carlos Durán y contó con la presencia del delegado(s) Presidencial Regional; Juan Guerra y del seremi de Educación, Juan Pablo Gerter.

En la oportunidad, las autoridades felicitaron a los jóvenes. Durán, explicó que “estamos muy contentos el día de hoy de poder recibir a los alumnos. Son estudiantes de distintos establecimientos públicos del territorio de Valdivia y hoy día queremos compartir con ellos, porque los sueños y las esperanzas de que la educación cambia las vidas, hoy día se concreta claramente (...) la educación es un derecho que tenemos todas las personas y la educación pública tiene el deber de poder entregarlo a todas y todos”.

RESULTADOS PROVINCIALES

En la comuna de Valdivia, destacaron Christopher Gallardo Flández y Ricardo Angulo Gatica, del Liceo Bicentenario de Los Ríos con 938 y 915 puntos respectivamente en matemáticas; Ignacio Espinoza Espinoza y Felipe Anguita Arriagada; del Colegio de Música con 992 y



LOS JÓVENES DE DIFERENTES COMUNAS COMPARTIERON SUS EXPERIENCIAS CON EL EQUIPO DIRECTIVO DE SLEP.

“La educación es un derecho que tenemos todas las personas y la educación pública tiene el deber de poder entregarlo a todas y todos”.

Juan Carlos Durán
Director Ejecutivo Slep Valdivia

938 puntos en prueba de matemática; además de Fernando Palma Norambuena con 938 puntos, del LARR.

En Lanco, Tamara Cheuquellanca Carrillo y Víctor Jara Pinto, ambos del Liceo Bicentenario de Excelencia Camilo Henríquez González, con puntaje de 938 y 915 en prueba de matemáticas respectivamente.

En Los Lagos del Liceo Bicentenario Alberto Blest Gana,

“El proceso nos da una señal sobre que la política de desmunicipalización de la educación que se aplica va por el camino correcto..”

Juan Guerra
Seremi de Gobierno

los estudiantes, Alonso Yáñez Barriga y Luciano Muñoz San Martín, con 992 puntos y 938 puntos en prueba de matemáticas, en cada caso.

Mientras que, en Panguipulli, se destacó a Gabriela Orellana Burgos y Kendo Mova Agüe-

ro del Liceo Bicentenario de Excelencia Altamira, con 964 y 915 puntos respectivamente en matemáticas.

TESTIMONIOS

Alonso Yáñez señaló que “siempre tuve confianza en mí mismo, mis profesores, mis amigos, siempre confiaron en mí. Eso es algo muy importante al final para obtener lo que logré”. Y explicó que estudiará Ciencias en la Pontificia de la Universidad Católica.

Ignacio Espinoza Espinoza, está postulado a Medicina. El estudiante, recomendó a sus pares que “primero que todo, es importante tomárselo con calma, porque un número, un resultado, no define a la persona, entonces hay que tomárselo con calma y esforzarse no más. tener bastante disciplina.